

Las tropas japonesas comienzan a desembarcar



ayer

en Indochina meridional

El Consejo Privado japonés ratifica la defensa en común de Indochina y Japón

Estados Unidos conceden mil millones de dólares para obras de defensa en Filipinas. — Roosevelt trata de la adopción de medidas antijaponesas

Ha terminado victoriamente la batalla

en el sector de Smolensko

Fracasaron los intentos rojos para impedir el cerco de sus tropas

En el sector de Besaravia se atraviesa también la línea Stalin

Persecución a los bolcheviques en derrota en Ucrania y avance en el frente finlandés a pesar de la resistencia enemiga

NUEVO COMBATE DE TANQUES

Parte alemán

Berlin.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó.—La batalla en el sector de Smolensko está virtualmente terminada con la victoria de nuestras armas. Todos los esfuerzos del enemigo para impedir el cerco de sus tropas han fracasado. En Ucrania las formaciones aliadas persiguieron tenazmente al enemigo que se retiró en desorden, a pesar del estado de las carreteras. Sobre el frente holandés las tropas alemanas y finlandesas han avanzado a pesar de la resistencia del enemigo. Etc.

35.000 prisioneros en Mogilev

Berlin.—La destrucción de unidades soviéticas cercadas en el sector de Mogilev continuó en la jornada de ayer. Numerosos prisioneros fueron capturados, elevándose el número de 12.000 a 35.000 en la actualidad, habiendo sido cogidos 250 camiones. El número de empujadoras capturadas se eleva a 750. Etc.

Intento de desembarco ruso en Finlandia rechazado

Berlin.—Las tropas finlandesas han bombardeado al Oeste de Hange rechazando un intento del enemigo de desembarco. Las fuerzas rusas sufrieron importantes pérdidas. En otros sectores del frente fueron destruidos 16 tanques. Etc.

Parte finlandés

Helinski.—Un comunicado oficial del Ejército finlandés dice que el enemigo ha sido derrotado en los límites de Repona habiendo sido aniquilado un Regimiento de Infantería. Entre lo capturado se encuentran, además, otro Regimiento de Artillería de campaña, 37 cañones, 15 morteros, 6 cañones de la defensa antiaérea, 13 tractores, 200 caballos y numerosas armas pesadas de infantería. El enemigo intentó el 16 de julio apoderarse de Belstet desbarcando 120 hombres y la tripulación de un guardacostas. El intento hecho bajo la protección del guardacostas, fue rechazado por el fuego de las baterías emplazadas en Russel. Las tropas finlandesas rechazaron el ataque apoderándose de considerable armamento. Los cañones finlandeses incendian el guardacostas enemigo. Etc.

Avance húngaro

Budapest.—Ha continuado el avance de las formaciones rápidas húngaras. El enemigo trató de detenerlo con una acción de carros blindados. A pesar de las malas condiciones de las carreteras y del excesivo calor, el espíritu de los soldados húngaros es excelente y las pérdidas son extraordinariamente reducidas. Etc.

Stalin, en una orden, reconoce la falta de espíritu de sus tropas

Helinski.—Las tropas finlandesas que avanzan por territorio ruso han capturado a los rojos una orden de Stalin, en la que se

dice que algunos jefes soviéticos luchan con inconsciencia total que provoca muchas veces el miedo en las fuerzas a su mando. Por dicha razón el comité de defensa ha ordenado la destitución de varios generales que se citan. También por igual razón comparecerán ante los Tribunales Militares los comisarios políticos. Etc.

Diplomáticos soviéticos que no quieren ir a Moscú

Stambul.—Un grupo de diplomáticos soviéticos en viaje a Rusia se han negado a marchar a Moscú, habiendo solicitado permiso, que el Gobierno turco ha concedido, para quedarse en Turquía hasta que termine la guerra. Etc.

Avance al Este de Besaravia

Berlin.—Oficiosamente se anuncia que una división alemana procedente de la Besarabia, ha avanzado ayer hasta la línea Stalin. Los tropas alemanas rompieron la tenaz resistencia de las fuerzas soviéticas, ocupando 21 reducidos, uno de los cuales estaba fortificado con baterías del 75. Otras divisiones alemanas han cercado y desmado en este sector del frente rojo a unidades que se encontraban a retaguardia del enemigo en cuestas cerca de un bosque. Las pérdidas de bolcheviques muertos y heridos son extraordinariamente elevadas. Etc.

Se rinden los restos de un batallón

Berlin.—Los restos de un batallón de Infantería soviética se han rendido a las tropas alemanas en el sector de Smolensko. La mayor parte de los soldados que se hallaban muy mal equipados y algunos sin fusil, habían sido llamados a filas hace sólo unas semanas. Etc.

La situación alimenticia del soldado ruso es pésima

Berlin.—Los bombardeos de la aviación alemana han costado casi por completo el abastecimiento de las tropas soviéticas, según comunica la D. N. B. Varios trenes que transportaban unidades militares y víveres interrumpieron el tráfico y no pudieron continuar por efectos de las bombas. Las comidas de los soldados rusos son cada día peores y más escasas. Los comisarios políticos han recibido terminantemente protestas por esto y varios soldados han pagado esta infracción con su vida. Un suboficial ha manifestado que tenía que repartir entre varios hombres pescado en malas condiciones, lata de conserva de carne y pedruzcos de pan duro. El agua la sacan de los arroyos y de las charcas sin tener en cuenta si puede o no beberse. Etc.

Los crueles procedimientos de los comisarios políticos

Berlin.—Los comisarios políticos soviéticos

Manchukuo también bloquea los créditos ingleses y norteamericanos

Hanoi.—Las tropas japonesas han comenzado a desembarcar en la parte meridional de Indochina, según se anuncia oficialmente. Con arreglo al acuerdo concertado los japoneses están autorizados para ocupar los aeródromos de Saigon y Kampot. Se ignoran cuantos efectivos han desembarcado hasta ahora. Etc.

El Manchukuo también bloquea

Chun-king.—El Gobierno del Manchukuo ha decretado el bloqueo de los créditos ingleses y norteamericanos. Esta medida ha sido adoptada por la gran mayoría que una al Manchukuo con el Japón. Etc.

Roosevelt prepara medidas anti-japonesas

Nueva York.—El Presidente Roosevelt, según anuncia el «New York Times», ha recibido al jefe de la oficina de Guerra de Estados Unidos en la Gran Guerra para tratar de las medidas antijaponesas. Etc.

Acuerdo entre Indochina y Japón

Tokio.—El primer jefe de la misión japonesa en Indochina, general Sumita, y el gobernador francés en la Indochina, han llegado a un acuerdo sobre la situación en los dos países, según comunica el periódico «Tokio Nichi Nichi». El general Sumita se negó a facilitar a los periodistas detalles, pues lo tratado, según manifestó, eran cuestiones privadamente militares. Etc.

Tokio congela los créditos canadienses

Tokio.—El Ministerio de Hacienda ha congelado los fondos canadienses existentes en el Japón. El Ministerio de Hacienda del Japón también ha decidido la inspección de los Bancos que trabajan con capital norteamericano o que tienen relación con Bancos de Estados Unidos. Etc.

Un crédito yanqui a Filipinas. — Mil millones de dólares para gastos de guerra

Manila.—El Gobierno norteamericano ha concedido al filipino un crédito de mil millones de dólares para las obras de defensa del archipiélago, según se informa de fuente digna de crédito. Etc.

El embargo japonés se deja sentir en Norteamérica. — Racionamiento de la seda en las fábricas de medias

Tokio.—El embargo japonés de las exportaciones norteamericanas se ha dejado sentir en las fábricas de medias de seda. Se ha dispuesto que las fábricas de seda de Filadelfia sean racionadas en sus existencias con objeto de que todos los fabricantes dispongan de las materias primas para su industria. Etc.

Contingentes británicos de Malasia salen para las regiones limitrofes

Tokio.—Desde que han quedado bloqueados los créditos canadienses en el Japón

cos recurren a los más crueles procedimientos para estimular, según ellos, el espíritu combativo de sus soldados. Por ejemplo, en un sector del frente se cavaron hoyos donde eran enterrados de pie hasta los hombros varios hombres. Etc.

Primeras consecuencias del bloqueo

han sido intervenidos los negocios desde hoy con dicho país y Norteamérica. Las autoridades británicas de Malasia han dado orden de salida a importantes contingentes de tropas a las regiones limítrofes. Etc.

Los aviones rojos derribados por los finlandeses

Helinski.—19 aviones rojos han sido derribados hasta el día de ayer por los aviones finlandeses. Etc.

Racionamiento de la seda, en las fábricas norteamericanas

Tokio.—El Consejo Privado se ha reunido en sesión extraordinaria con asistencia del Emperador ratificando el pacto de defensa conjunta de la Indochina y Japón. Etc.

El Consejo Privado japonés se reúne

Tokio.—El Consejo Privado se ha reunido en sesión extraordinaria con asistencia del Emperador ratificando el pacto de defensa conjunta de la Indochina y Japón. Etc.

El nuevo gobernador civil de Cadiz, don Manuel Chacón Secos

Ayer tomó posesión de su cargo

A mediodía de ayer lunes tomó posesión de su cargo el nuevo gobernador civil de nuestra provincia, don Manuel Chacón Secos, que desde la tarde del domingo se encuentra en Cádiz.

Le dio posesión el gobernador interino don Juan García Murga, presidente de la Audiencia, quien seguidamente le hizo la presentación del personal dependiente del Gobierno civil, para el que tuvo afectuosas palabras el señor Chacón Secos.

Acudieron a cumplimentar al nuevo gobernador el alcalde de Cádiz, el delegado de Abastos, vicepresidente de la Diputación, presidente de la Junta de Obras del Puerto, el abogado del Estado don Antonio Ollero de la Rosa y el canónigo de la Catedral don Francisco Jiménez Alfaro, entre otras personas.

Después recibió el señor gobernador a los periodistas a los que manifestó que al tomar posesión del cargo era su primera palabra de saludo cordial para la provincia, deseando que venía animado del mayor entusiasmo para el estudio y resolución de los diferentes problemas existentes.

Agregó que pondría todo su empeño en hacerse digno de este cargo para el que ha sido designado por el Caudillo y expuso:

«Tengo gran consideración para la experiencia por el tipo que nos da y a la juventud por el ímpetu que nos presta. De tal manera, que oíste con delección a jóvenes y viejos, para tomar de unos el entusiasmo y de otros el consejo, por lo que las puertas de este Gobierno Civil estarán siempre abiertas para todos, sea quien sea, que venga a exponer una causa justa.»

El señor Chacón Secos despidió inmediatamente diversos asuntos de trámite. Le acompañaba a su llegada a Cádiz su secretario particular don Rafael Pavón Torres.

El Caudillo visita el Campamento del Frente de Juventudes en la Sierra de Gredos

Madrid.—El Caudillo estuvo ayer en el campamento de la Sierra de Gredos, donde camaradas de Salamanca, Avila y Cáceres, en número de 200, reciben la formación moral, física y militar que es propia del Frente de Juventudes.

A la entrada fue recibido el jefe del Estado y sus séquitos militar y civil por las jerarquías del Frente de Juventudes y jefe del Campamento.

Una vez hechas las presentaciones, Su Excelencia recorrió las tiendas e instalaciones del Campamento, donde estaban formados los muchachos por escuadras.

La emoción de estos no tuvo límites al ver al honor que les dispensa el Caudillo al incorporarse por la vida del Campamento. El último acto del día fue el de arriar la bandera, cantándose el Cara al Sol. Rápidamente formaron un cuadro alrededor del asta y fue el propio Caudillo quien arrió la bandera, cantándose los himnos, dando el jefe del Estado las voces de rigor.

Las oraciones en las que se pide al Señor que proteja su vida fueron repetidas, palabra por palabra, con gran fervor.

El Caudillo expresó su satisfacción e hizo un donativo en el acto y que entregó al jefe del Campamento, resaltando su confianza en que esta obra de los Campamentos alcancen pronto un desarrollo grande.

Los muchachos demostraron su entusiasmo rodeando el coche y vitoreando al Caudillo, siendo muchos los que le siguieron un trozo del camino.

Regresa a Madrid el Ministro de Agricultura

En la noche del domingo marchó de Jerez el Sr. Primo de Rivera

El ministro de Agricultura, don Miguel Primo de Rivera, asistió a misa en la parroquia de San Marcos, en la mañana del domingo.

Después de medio día se trasladó a Sanlúcar de Barrameda al objeto de pasar la tarde con familiares que allí se encuentran.

Poco después de las ocho y media regresó a Jerez y tras un breve descanso en su domicilio particular, emprendió viaje hacia Sevilla, desde donde había de salir para la capital de España.

Madrid.—En el avión correo de Sevilla ha llegado hoy a Madrid el ministro de Agricultura don Miguel Primo de Rivera.

Vida local

C. N. S.

Sindicato de Transportes y Comunicaciones.—Se pone en conocimiento de todos los empresarios afectos a este Sindicato la obligación que tienen de remitir debidamente cumplimentado en todos sus extremos, antes del 31 del corriente, el cuestionario enviado a su domicilio.

Aquellos empresarios que por ignorancia su dirección no lo hubieran recibido, deberán recogerlo en este Sindicato.

Siendo propósito de este Sindicato el poner en conocimiento de sus afiliados cuantas disposiciones puedan ser de interés para los mismos, se les recomendará presta atención a las informaciones y avisos que se publiquen en la prensa local.

Alcaldía - Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Sobre nuevas cartillas de corporaciones obreras.—Se proroga por 48 horas el plazo concedido para que aquellos patronos que posean algunas cartillas de corporaciones obreras, y que en el día de ayer no lo efectuaron, presenten en las oficinas de esta Delegación Local de Abastecimientos y Transportes (plaza Eduardo Dato, 3), declaración jurada del personal que ha de figurar en las mismas, expresando nombre y dos apellidos, así como el domicilio de cada uno.

Oportunamente se anunciará la fecha en que deberán recogerse las nuevas cartillas, para lo cual, habrán de entregarse previamente las cartillas individuales de aquellos que figuran en las relaciones de referencia, con el fin de retirarles los cupones de pan.

En dichas relaciones no deberán incluirse en modo alguno los obreros para los cuales se haya concedido hasta por el Servicio Nacional del Trabajo.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Jerez de la Frontera 29 de Julio de 1941.

Subdelegación de Hacienda

Intervención.—Se señalan los días 1, 2 y 4 del próximo mes de Agosto, para el pago de atenciones de Clases Pasivas, en el siguiente orden:

Día 1. Montepío civil, retirados, retirados extraordinarios, jubilados, jefes y oficiales, carteros y remuneratorios.

Día 2. Montepío militar, reservas y clases de tropa.

Día 4. Nóminas en general y retenciones.

Nota.—El pago se abrirá el primer día, a las diez y ocho y se cerrará a las diez y nueve y treinta, y los demás días, de diez a doce de la mañana.

Cultos

Hoy: Santa Marta, vs. Jubileo Circular En San Ignacio. Mañana, en la misma iglesia.

En la Compañía.—Primer día del solemne triduo en honor de San Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía de Jesús. A las siete y media de la tarde, predicando el R. P. Pedro Benítez García, excoelista calzado.

En San Francisco.—Solemne triduo de la Porciúncula. Comenzará hoy, a las siete y media de la tarde, cantando los sermones a cargo del R. P. fray Serafín Ruiz de Garroviejo, vicario de dicho Real Convento. Misas cantadas a las nueve.

En San Mateo.—Cultos en honor de Nuestro Padre Jesús de las Penas y María Santísima del Desconsuelo. Misas a las ocho y media. A las siete y media de la tarde, Coronas Dolorosa y Silve cantada.

Boletín Meteorológico

Temperatura máxima, 29,3; Idem mínima, 18,9; Idem media, 24,6; Idem máxima al sol, 32,8; Temperatura a 0'10 m. sobre el suelo, 7,0; Presión barométrica media a 0', 756,2; Evaporación en m. m., 5,4; Lluvia en m. m. en el día de hoy, 0,0; Idem total desde 1.º de Septiembre, 991,3; Idem idem en el mismo período en el año anterior, 840,9.

Médico y Farmacias de guardia
Carrón, 25 y 27.—Plaza de San Juan 15 y Fermín Aranda 7.

Cupón de ciegos

Número premiado ayer: 039.

Paluquero de señoras PACO

Especialista en permanente artística o fuerte. — Servicio a domicilio.
AVISOS: PRIETA NUM. 3

HIELO TRANSPARENTE

J. M. VERGARA
Fábrica: Huerta Pintada. Teléfono 1299.
Depósito: Santa Marta 7. Teléfono 1266.
1 kilo, 20 céntimos. 3 kilos, 35 céntimos.
Desde 3 kilos, a 15 céntimos el kilo.
Servicio a domicilio

Fino Viña AB, Tío Pepe, Fino Gaditano, Néctar, Imperial Toledo, Solera 1847, Coñac Tres Copas, Coñac Soberano; Coñac Insuperable... etcétera, etcétera

Cualquiera de estas acreditadísimas marcas puede proporcionárselas inmediatamente

Don Manuel M. de Agreda y González
San José, 5.—Teléfono 1655.—Jerez de la Frontera

VILLAMARTA

HOY

UNICO DIA

Monserrat

presenta el más colosal
Cartel de Opera Flamenca

Juanito Valderrama
El Sevillano
Niño de la Huerta
El Peluso
Pepe Pinto
Victor Rojas
Niño de Ricardo
Encarnita Diaz
Ramón Montoya

4 - Faraones - 4

Manolo Caracol
Rafael Ortega
Maruja Heredia
Melchor de Marchena

Lo nunca visto, el programa jamás logrado

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta ciudad

AVISO

Desde el día de hoy hasta el 30 de Agosto, cesará al cobro en el domicilio social, los recibos de la 13.ª derrama, que comprende las rentas condonadas en el primer Semestre del año actual. (Coeficiente: el 0'22 por 100 de la renta líquida catastrada).

En el mismo plazo estarán al cobro los recibos de Cuotas de Cámara del segundo y tercero Trimestre y segundo Semestre del año actual.

Pasado dicho plazo pasarán todos los recibos a la Agencia Ejecutiva para su cobro por vía de apremio.

Jerez de la Frontera 15 de Julio de 1941.—
El Secretario, M. Padilla. Visto Bueno, El Presidente, A. Muñoz.

F. ORTEGA LEIVA

Enfermedades de los niños
Consultorio, Juan Guala 9

Suscripción de acciones

En todos los Bancos de la plaza y por conducto de los señores corredores de Comercio pueden suscribirse acciones de 250 pesetas para la ampliación de capital de la Cooperativa Jerezana, S. A.

De sociedad

Se encuentra totalmente restablecido de sus dolencias don Pedro Argudo Rivero, habiendo regresado de Ronda, a donde fueron para visitarlo, su madre la respetable señora doña María Jofre Rivero Pastor, viuda de Argudo, y su hermano don Salvador.

—Fornos, Restaurante y Bar.

—Ha regresado a Madrid el señor marqués de Hoyos.

—Han regresado de Pamplona y Barcelona los señores de González Gordon (don Ricardo).

—Ha marchado a Barcelona, donde pasará temporada al lado de sus hermanos los señores de Espinós (don Juan), la bellísima señorita Carmencita Solís Pascual, hija de los señores de Solís Estévez (don José).

—En Sevilla, han firmado su contrato matrimonial, la bellísima señorita María Isabel Góndez Prieto, paisana nuestra, y don Vicente García Chaves, pariente aparejado.

La boda se celebrará en breve.

—El domingo marchó a Sanlúcar de Barrameda, donde pasará temporada, el párroco de San Miguel doctor don Rafael Rodríguez González.

—Mejora notiblemente de la enfermedad sufrida don Luis Ronero Palomo, cuyo pronto restablecimiento deseamos.

—Dr. Lozano Díaz, especialista en gargaras, nariz y oído, suspende la consulta hasta nuevo aviso.

—En la tarde del domingo recibió, en la parroquia de San Pedro, las aguas regeneradoras del Bautismo, la preciosa niña dada a luz por la señora doña Francisca Merino Franco, esposa de don Manuel Ross Soto.

La recién nacida fue bautizada por el coadjutor de El Salvador, don José Jaca Santiago, quien le impuso el nombre de María del Carmen, siendo padrinos por sus abuelos paternos los señores de Rosa J.én (don Manuel).

—En Comillas y en la iglesia parroquial de San Cristóbal han contraído matrimonio la bella señorita Paz Fernández de Castro y Sánchez del Cueto y don Íñigo Ruiz y Ruiz, recibiendo las bendiciones de manos del R. P. don Lorenzo Irujo.

Una vez terminada la administración del Sacramento, la pareja fue a depositar el ramo de flores a la capilla de la Virgen del Remedío, Patrona del pueblo de Rulloba.

Aceptaron de padrinos don Félix Fernández de Castro, padre de la desposada, y doña Rosalía Ruiz, viuda de Ruiz, madre del contrayente.

Y en concepto de testigos firmaron el acta, por ambas, don Juan José y don Fernando Fernández de Castro, don Jorge Ba

este, don José Rosales, don Fernando Ruiz, don Guillermo Ruiz, don Alfredo Rodríguez y don Julio Pomer.

El nuevo matrimonio salió en viaje de luna de miel para varias capitales de España y últimamente a Jerez, a donde fijarán su residencia.

—Se encuentra en Jerez la encantadora señorita María Teresa de Casso, a quien hace unos días fue impuesta en Sevilla la Medalla de O.º de la Cruz Roja.

Nuestra enhorabuena.

—Ha salido a la calle, restablecido de la dolencia que durante unos días le ha retenido en su casa, don José García Barroso.

—Ha marchado a Barcelona, después de pasar en ésta una temporada, don Ignacio de la Torre de Trasserra.

—En la mañana del domingo dió a luz felizmente un varón, segundo fruto de su matrimonio, la joven esposa de don Carlos María Rodríguez Sánchez Garrido, de soltera Milagros Bononato Eberle, hija de los señores de Bonato Rodríguez (don Manuel).

En la tarde de ayer, en la parroquia de Santiago, fue bautizado el recién nacido, al que se le impuso el nombre de Carlos María, administrado el Santo Sacramento el R. P. carmelita Dionisio Nogales, suplico de la residencia de Sevilla, enseñándose solemnemente a leer por el religioso de la misma Orden, Anastasio Fernández, y actuando de padrinos los abuelos paternos señores de Rodríguez Navarro (don José).

—Antesyer contraerán matrimonio la bella señorita Angeles Galindo Lobato y don Manuel Domínguez García.

Fueron padrinos don Carlos González Gordon y su distinguida esposa doña Emilia Rivero Dávila, y testigos don José María Álvarez, don Juan Postela Garrón y don Diego Galindo Lobato.

—Para asistir a los cursos de perfeccionamiento de Gargantas, Nariz y Oídos, marchó a la Casa de Salud Valdecilla (Santander) el doctor Lozano Díaz, a quien acompañan su esposa e hijos.

Espectáculos

Teatro Cervantes.—«Los Mosquitos».

Teatro Villamarta.—Espectáculo Monserat.

Cine San Agustín.—Siete pecadores.

Las siempre el periódico "AYER"

ROMATE

Toros en el Puerto de Santa María
MONUMENTAL CORRIDA EL DOMINGO 3 AGOSTO 1941
MONUMENTAL CORRIDA!
6 hermosos novillos toros de la famosa ganadería DE VILLAMARTA 6
MATABORES:
Antonio Mejías "Bienvenida", MIGUEL DEL PINO y Antonio Rivera
La corrida empezará a las cinco de la tarde. Sombra, 15 ptas.; Sol, 7

Zuasti Hermanos
TALLER MECANICO
Reparación de maquinaria agrícola e industrial. — Soldadura eléctrica. — Soldadura autógena.
Calle Ferrocarril número 10

Marqués del Mérito
VINOS Y CONACS
Jerez

Casa Palacio
Fábrica de Losetas y Piedra Artificial
Artículos sanitarios. — Cuartos de baños. — Azulejos. — Zócalos de dibujos
Cocinas económicas. — Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente
Concesionario de Uralita, S. A.
Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1.—Teléfono 1251.
Fábrica y Oficina: Calle San Eulalia 43, 45 y 47.—Teléfono 2274
Jerez de la Frontera

NOTAS TAURINAS

Las corridas del domingo

En Valencia celebróse la tercera de feria, lidiándose ganado de Cobaleda, que fue bronco y difícil.

Morencio de Valencia, que tomó la alternativa, no estuvo afortunado en el primero, perdiéndose en el último, siendo ovacionado. Juanito Bimonte, enorme en el tercio, del que cortó orejas y zabo, y bien a socas en el cuarto. Manolo María Vázquez, que banderilló admirablemente al segundo, pasándole de una escocada arriba y un descaballo, escuchando una ovación; en el quinto, muy valiente.

En San Sebastián tuvo lugar la corrida a beneficio de la Asociación de la Prensa, presidiendo distinguidas señoras. Lidiaronse cinco toros de Miura y uno de Angulo. Villalta dió la nota de la valentía, cortando las dos orejas de su segundo. El toro de la plaza voluntario, destacando con las banderillas y con la faena, estando desafortunado con el pinchazo.

En Barcelona se corrieron seis de Ortega, siendo ratado el tercero al corral y sustituido por otro de Conradi.

Papa Benavente superó en el primero, del que se fueron concedidas las dos orejas y el rabo y regular en el cuarto.

Manolito no tuvo suerte en el segundo, yendo por el descuido en el quinto, siendo muy aplaudido.

Papa Luis Vázquez estuvo el salir en el tercero, sobresaliendo al matar al último.

En Figueras lidióse ganado de Pinto Barceles, que resultó bueno.

Fueron muy aplaudidos los rejoneadores portugueses José Casimiro y Simao de Veiga.

Riquito Casado confirmó de tal manera su castel en Portugal, que ha sido contratado para dos corridas más. El mejicano Ricardo Torres, bien en general, cosechando aplausos.

En Andújar se presentó Rafaelito Vázquez, hermano de Pepe Luis, lidiando un toro de Flores a barrea, del que cortó las dos orejas y el rabo después de una gran faena coronada con un volapié. DON BRAULIO.

El sábado cesaron las hostilidades entre Perú y Ecuador

Buenos Aires.—El ministro de Relaciones Exteriores de la Argentina, Ruiz Grau, ha declarado que la cuestión de las hostilidades entre Perú y Ecuador es sólo cuestión de poco tiempo. Hizo tales manifestaciones después de haber estudiado los últimos informes de la Embajada en Lima. Etc.

Cesan las hostilidades

Quito.—Las hostilidades en la frontera ecuatoriano-peruana cesaron el sábado a las seis de la tarde, hora local, según se anuncia. Etc.

Cédulas Personales

Las gestiona **Fernando Romero Ortas** Gestor Administrativo Colegiado. Plaza Reyes Católicos 13. T. 1414. Dispone de los impresos de declaración oficiales.

¡Agricultores!

Asegurad vuestras cosechas del riesgo de incendios en **Compañía Adriática de Seguros**

Sub-Dirección en la provincia: **JOSE TOCON AYALA** San Miguel número 17 Teléfono — 3581

Local para comercio

con tres puertas y vivienda. Se arrienda en la Barriada Española. Plaza Central núm. 1. Avisos a Taxjire número 11.

Nuestro teléfono es el 3009

El Jefe del Estado portugués llega a las Azores

"Estas islas son y han sido parte integrante de Portugal", dijo en un importante discurso.

Expresó toda su confianza en el Ejército y la Marina

Lisboa.—El general Carmona, jefe del Estado portugués, ha llegado a Ponta Delgada (Azores) a bordo del vapor «Corbilho Araujo». Su entrada en el puerto fue saludada por salvas de honor de las baterías costeras, mientras sonaban las sirenas de todos los buques empavesados con banderas. Una inmensa multitud, congregada en los muelles, tributó al Presidente un recibimiento entusiasta.

Durante la ceremonia oficial de bienvenida, el general Carmona pronunció un discurso, en el que declaró, entre otras cosas:

«No hay un solo portugués que ignore el amor que la Patria ha sentido siempre por estas islas. Ni los extranjeros pueden desconocer este hecho. Las Azores, descubierta por los portugueses hace cinco siglos, pobladas por portugueses e integradas siempre en la Historia por portugueses, han sido, son y serán parte integrante de Portugal. Ellas confirman la unidad de una nación con su lengua, su fe y sus tradiciones».

A continuación hizo historia de las Azores, y añadió: «Cuando se produjo la desintegración del Imperio bizantino en medio de un mundo de armas, Portugal fue lo que quiere ser hoy: una zona de paz. Para mantener esta paz no hemos ahorrado ningún esfuerzo y seguiremos haciendo todo lo necesario, con la tranquilidad suprema del que es consciente de su deber y tiene la convicción de que los demás también sabrán cumplirlo».

La existencia de las naciones y su misión eterna se afirma de modo especial en los acontecimientos de trascendencia histórica que ensuevan su valor y sus glorias. Si ese valor y esa gloria exigen nuevos sacrificios, los portugueses de la Metrópolis y de las Azores no retrocederán ante ellos. Por eso no es dable sorprender que termine mis palabras dirigiendo un saludo caloroso y expresando toda mi confianza a nuestro Ejército y a nuestra Armada, Ejército y Marina que montan la guardia de nuestro honor y nuestros derechos nacionales. Etc.

Punta Delgada (Azores).—Con un «Te Deum» solemne se han iniciado los actos organizados por las autoridades de las Azores con motivo de la visita del general Carmona. También se han celebrado ceremonias análogas en Angra, Horta y Ponta Delgada.

En Ponta Delgada, las calles y el muelle se llenaron de una muchedumbre jubilosa, cuatro horas antes de la llegada del barco que condujo al jefe del Estado portugués.

Los gobernadores de Horta, Angra y Horta, acompañados de algunas personalidades se trasladaron a bordo del contratorpedero «Vouga», que con el «Goliath», se unieron a la escolta presidencial y dispararon volutas salvas cuando el «Corbilho Araujo» hizo su entrada en el puerto. Etc.

Letras de luto

Hoy hace diecinueve años que catregó su alma al Creador la respetada dama doña Isabel de Trevilla y Montesino (q. s. g. h.), esposa que fué de don José García Pelayo y Fantoni.

Concurran en la difunta las dotes más excelentes de bondad y de virtud, siendo esposa ejemplar y madre benemérita, que supo educar a sus hijos en los principios sagrados de la Religión.

La misa cantada de requiem que a las diez de esta mañana se celebre en la iglesia de San Francisco será aplicada por el descanso eterno de su alma.

Al recordar esta fecha renovamos nuestro sentido pésame a su viudo, hijos, entre ellos nuestro compañero de Redacción don Ramón, hijos políticos, nietos y demás familia doliente.

A las cinco de la tarde de ayer fué transportado a la necrópolis el cadáver de la respetable señora doña María Halcón Guerrero, viuda que fué de don Francisco Sárdenas Sancajón (q. s. p. d.).

Numerosas personas lozaban parte del cortejo, encabezado por el clero de la parroquia de San Miguel.

A sus hijos don Joaquín y Francisco, hermana y sobrino, enviamos nuestro pésame por pérdida tan irreparable.

Nuestro teléfono es el 2008

La ayuda británica a la URSS, dependerá de la de Estados Unidos a Inglaterra

Nueva York.—El primer ministro inglés, según comunica de Londres a la Unión Presa, ha comunicado a Stalin que la ayuda británica a los soviets dependerá de la ayuda de Estados Unidos a Inglaterra.

Con esto, continúa comentando la agencia norteamericana, Churchill ha invitado a los Estados Unidos a que ligan la ayuda a la URSS, pues Inglaterra no está en condiciones de hacerla. Etc.

Teatro Cervantes

HOY

A las diez y cuarto

La graciosa comedia en tres actos,

de los hermanos Quintero

Los Mosquitos

Todo caballero que adquiere una localidad de la casa que ve, tiene derecho a otra gratis para señoras; dos señoras pagarán una sola entrada

+
XIX ANIVERSARIO
DE LA SEÑORA

D.ª Isabel de Trevilla y Montesino

Esposa que fué de don José García Pelayo y Fantoni
Que falleció el 29 de Julio de 1922, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P. A.

La misa cantada de requiem que tendrá lugar hoy martes, a las diez, en la iglesia de San Francisco, será aplicada en sufragio de su alma.

Su viudo, hijos, hijos políticos, nietos, demás parientes y afectos,
RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a dicho acto.

Ley de Sanidad infantil y maternal

Sus efectos alcanzan a la mujer que cuida de niños propios o ajenos y al niño hasta los 15 años

Madrid.—El Boletín Oficial del Estado publica una ley de sanidad infantil y maternal. En el preámbulo dice: «Desearo el Gobierno de mejoras en lo posible los factores de acción positiva, estimulando la natalidad y natalidad; combatir eficazmente los factores negativos del problema de población; aspirar a reducir al mínimo la mortalidad maternal e infantil, intensificando las obras de asistencia médica a ellas encomendadas, encuadrando las en el marco de los servicios de Sanidad Social, para evitar que la independencia de las obras existentes o que puedan crearse, origine multiplicidad de actuaciones que redunden en perjuicio de la economía y de la eficacia del conjunto, y sumando la eficaz colaboración de las Delegaciones de Falange Española Tradicionalista de las Jons, que tienen relación con la sanidad infantil y juvenil, precisa establecer una estrecha conexión, que habrá de conseguirse a través de los servicios que ordena la presente Ley».

la coordinación y vigilancia sobre los servicios e instituciones y establecimientos creados, sostenidos o regidos por entidades distintas del Estado.

Como órganos asesores y consultivos actuarán el Consejo Nacional de Sanidad y las Juntas Provinciales de Sanidad y sus secciones y comités de Sanidad Infantil y Maternal.

En la obra de Sanidad Infantil y Maternal participarán en cooperación con los centros, dependencias y organismos oficiales, las Delegaciones de Sanidad de la Sección Femenina de Auxilio Femenino, del Frente de Juventudes, de Sindicatos de Falange Española Tradicionalista de las Jons, en lo que es propio de ellos, en relación con la infancia y la maternidad. Etc.



VALDESPINO
JEREZ Y COGNAC

Agente en Jerez: Carlos Zarzuela Rodríguez

Banco Español de Crédito

Domicilio social: Madrid. Alcalá, 14
370 Sucursales en la Península y Marruecos
Capital autorizado 400.000.000 de pesetas
Id. desembolsado 51.355.500
Reservas 76.248.394'62
Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales; está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.
Sucursal en Jerez de la Frontera: PLAZA PRIMO DE RIVERA, 3

C. I. A.

Mutualidad Sevillana de Seguros

SEGUROS DE:
Accidentes del Trabajo
Incendio (en general, incluso cosechas)
Individual contra Accidentes

Delegación: Manuel Rodríguez Fernández
Bodegas 20 — Teléfono 2190

Nuestro teléfono es el 3009

ALPISTE (practicado ayer)

entrega inmediata a pesetas 165'00 ímtega.
hasta 10 Agosto » 160'00 »
Agosto » 155'00 »
PAJA DE GARBANZOS a 1'50 arroba
puesto en Jerez. Compras al teléfono 2000 (de 12 a 3 tarde)
Correo Apartado 108. JEREZ

ANUNCIOS BREVES

SE ALQUILAN dos casas de baño en playa Sanlúcar. Razón: Teléfono 1193 Jerez.

MODISTA en Angel Mayo 8 (sustituta). Anteriormente establecida en Barcelona.

PERDIDA.—Estuche cuero con rosario, de Angel Mayo a plaza Reyes Católicos, el viernes. Gratificación: Angel Mayo 35.

VENTA lana cortada (corte largo y taca). Pasado de las Delicias. Venta. Teléfono 2.000. Jerez.

DESEO comprar losas de mármol usadas, de 25 centímetros. Razón: Francos 24.

DESEO alquilar piso pequeño o habitaciones con cocina sola. Dirige ofertas a M. G., esta Administración

DESPACHO-escritorio. Se vend. Razón: Librería Genes. Larga 57.

VENDO máquina económica, dos hogares y termo, buen estado. Razón: Concedores 6.

CEDERIA habitación amueblada con o sin pensión. Razón: Sol 28.

PERDIDA.—La de una cadencia, dos medallas y crucifijo de oro; lleva nombre y fecha. Se justificará Doctrina 19.

Londres sufre un bombardeo de represalia

También fueron atacadas las instalaciones del Támesis

Acción contra mercantes británicos.—La aviación italiana atacó La Valetta (Malta).—Actividad artillera y de patrullas en Tobruk y Sollum

DEL PARTE ALEMÁN.—En el curso de la noche pasada, nuestra aviación atacó Londres como represalia a los repetidos ataques sobre barrios habitados de ciudades alemanas. Al Oeste de la desembocadura del Támesis fueron arrojadas bombas sobre las instalaciones.

En las islas Feroer, nuestros bombarderos hundieron a un mercante enemigo de gran tonelaje y averiaron a otro. Frente a la costa oriental sueca se alcanzó por un torpedero aéreo un buque mercante de gran tonelaje.

El adversario no ha efectuado incursiones sobre el territorio del Reich, ni de día ni de noche. Etc.

INGLES.—Londres.—Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior.—Considerables han sido las incursiones enemigas, aunque careciendo de gran

intensidad los bombardeos, de la pasada noche sobre la Gran Bretaña.

En Londres, después de 22 noches de calma, se produjeron algunos destrozos y víctimas. Un avión alemán fue derribado. Etc.

ITALIANO.—Roma.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas.—En la noche del 27 al 28 de Julio la aviación de bombardeo atacó la base de la Valetta en la isla de Malta.

En el Norte de África el enemigo realizó tentativas sobre las posiciones italianas que rodean el frente de Tobruk siendo energicamente rechazadas.

En el frente de Sollum fué rechazada la actividad enemiga. La aviación enemiga realizó una nueva incursión sobre Bengasi.

En África Oriental actividad en el sector de Wolcheff. La aviación británica bombardeó Gondar. Etc.

Una emisión de la Radio Nacional francesa dedicada a la juventud española

La Radio Nacional francesa dedicará la emisión del próximo día 29 de Julio, a las 19,30 horas, a la juventud española. En ella, aparte de comentarios, se hará un reportaje sobre las Organizaciones Juveniles de la Falange. Dicha emisión ha sido organizada por la Secretaría General de la Juventud de Francia.



Un combate en el Mediterráneo

Destructor inglés hundido

Roma.—Un corresponsal particular de la agencia Stefani da cuenta de que un destructor enemigo ha sido alcanzado por un torpedero en el Mediterráneo en un combate contra unidades ligeras británicas.

El destructor se inclinó de banda y la tripulación fué embarcada en las lanchas de salvamento. Etc.

Una misión de Estados Unidos irá a Rusia

Nueva York.—El Gobierno de Estados Unidos proyecta el envío de una misión militar a Rusia. Etc.

PEDRO DOMEcq

Casa fundada en 1730

Jerez de la Frontera

Tres marcas de Jerez

Tres marcas de coñac

La Raza

Carlos I

Río Viejo

Fundador

Jandilla

Tres Cepas

Agente General en la Provincia:

Don José Manuel de Domecq

Depósito:

REMEDIOS, 2,

TELÉFONO 1303

El hijo de Stalin, prisionero de los alemanes, hace unas declaraciones

“Las órdenes de los mandos rusos han sido insensatas e idiotas”

Berlin.—El hijo mayor del dictador Stalin, Jacobo Djughachvili, que se rindió como ya se dijo—cerca de Liastov, ha hecho importantes declaraciones sobre la organización bolchevique.

El texto íntegro ha sido transmitido en lengua rusa por la radio alemana de modo que los soviéticos no pueden negarlo.

El hijo de Stalin ha dicho literalmente: «Las órdenes insensatas e idiotas de los mandos, así como el temor de las pretendidas atrocidades de los soldados alemanes han hecho a las tropas mantener la resistencia, suicidándose con ello literalmente. Etc.

Islandia rompe sus relaciones diplomáticas con Gran Bretaña

Londres.—Islandia ha decidido la ruptura de sus relaciones diplomáticas con la Gran Bretaña. Etc.

Las unidades blindadas alemanas a 200 kilómetros de Moscú

Estocolmo.—Las unidades blindadas alemanas se encuentran en Wismas, a 200 kilómetros de Moscú, según informaciones recibidas en Estocolmo. Las fuerzas soviéticas contrastaban fuertemente en los sectores de Borondino y Kaluga.

En la región septentrional del Lago Ladoga, reconquistada por los fineses, después de haberla perdido a consecuencia del tratado de Mogeú, las tropas del mariscal Mannerheim se dedican a limpiar una zona de 48 kilómetros de profundidad, donde los rojos habían acumulado obstáculos, minas y obras de cemento armado. Etc.

Las fuerzas aéreas de la División Azul llegan a Berlín

La Aviación del Reich les rindió honores

Berlin.—Las fuerzas aéreas de la División Azul han llegado esta tarde a Berlín. En la estación de Anhalt fueron recibidas por una delegación del Ejército alemán presidida por el teniente coronel von Howaldt, el embajador de España, conde de Mayalde, con el agregado aéreo, el jefe de Falange y otras autoridades alemanas y españolas.

Una compañía de la Aviación del Reich rindió honores militares. La estación estaba adornada con banderas nacionales de los dos países, y un numeroso público congregado en los andenes tributó grandes muestras de simpatía a los voluntarios españoles.

Poco después salieron éstos con destino a un aeródromo próximo a Berlín, en el que permanecerán hasta su traslado al frente.

La División Azul continúa en su campo de instrucción cercano a Bayreuth, familiarizándose con las nuevas armas y en espera de ser enviados a la línea de combate.

Reina gran entusiasmo y se supone que pronto partirán para el frente. Etc.

Pemán pronunció cuatro conferencias en Chile

El Teatro Municipal resultó insuficiente ante los millares de asistentes a los actos

Santiago de Chile.—José María Pemán ha terminado una serie de cuatro conferencias que ha desarrollado en el Teatro Municipal, lo que ha constituido un éxito magnífico.

Ha sido tal la concurrencia, que por resultar insuficientes las localidades, hubo necesidad de colocar quinientas sillas en el escenario.

Pemán ha salido para Buenos Aires. Etc.

Desaparecen tres valijas diplomáticas de la Legación de Alemania en Lima

Berlin.—El día 28 del actual desaparecieron en Córdoba (Argentina) tres valijas diplomáticas pertenecientes a la Legación de Alemania en Lima.

A la reclamación correspondiente a los representantes de la línea aérea, éstos respondieron que las valijas fueron retiradas en Córdoba y llevadas en automóvil al edificio del Congreso argentino.

La Embajada de Alemania en Buenos

132 tanques anfibios capturados

Berlin.—Un depósito de material soviético, en el cual había 132 tanques anfibios, entre otro armamento, ha sido capturado por una de las unidades alemanas que avanzan hacia San Petersburgo.

Las fuerzas enemigas que custodiaban el depósito se rindieron, ya que la rapidez con que se produjo el ataque impidió toda resistencia. Por otra parte se entregaron centenares de soldados rusos que se hallaban escondidos en los carros y entre el material. Muchos de ellos ni siquiera sabían el manejo de los tanques.

Según declaró un cabo, eran en su mayoría chécheres extraídos de los contingentes de reserva del Ejército rojo. Etc.

482 aviones en 48 horas

Berlin.—Trescientos cuarenta y dos aviones ha perdido la aviación soviética durante las 24 horas del día anterior, según se comunica semioficialmente. De ellos, 174 fueron derribados en combates aéreos y el resto destruidos en tierra. Etc.

Berlin.—Ciento cuarenta aviones han perdido las tropas soviéticas por la acción de las armas alemanas durante las últimas 24 horas. Etc.

Berlin.—Los bolcheviques tienen unidades que actúan en la retaguardia del Ejército ruso para disparar contra los que huyen de las fuerzas alemanas, como se desprende de los informes militares y de las declaraciones de los prisioneros rojos. Etc.

¡Madre! Un medicamento que tu crees inofensivo, un simple purgante, puede ser fatal si es usado intespectivamente. No purgues nunca a tu hijo sin consejo del médico.

Las operaciones en dólares se desarrollarán normalmente

Una nota del Instituto Nacional de Moneda Extranjera

Instituto Nacional de Moneda Extranjera.—A consecuencia de conversaciones mantenidas entre el Gobierno español y el de Estados Unidos con referencia al bloqueo de los fondos en dólares, han sido dictadas instrucciones para su circulación en España, habiéndose concedido autorización por Norteamérica por licencia general número 52, autorizando todas las operaciones a España o súbditos españoles.

En su virtud, las operaciones en dólares se desarrollarán normalmente, no poniéndose retraso ni dificultades. En este sentido y para obviar las que puedan producirse, el Instituto Español de Moneda Extranjera ha cursado a la Banca operante en España, las instrucciones pertinentes. Cifra.

Llega a Zaragoza el ministro secretario del Partido

Zaragoza.—El ministro secretario del Partido, don José Luis de Arrese, ha llegado esta noche a las ocho y media.

En el hotel donde se hospeda fué cumplimentado por las autoridades y jefes del Movimiento.

Mañana resudará su viaje. Cifra.

Nombramiento de jefe superior de Policía de Madrid

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana, entre otras, la siguiente disposición:

Gobernación.—Decreto por el que se nombra jefe superior de la Policía de Madrid a don Antonio de Repáraz Araujo. Cifra.

Fallecimiento de Joselito de Málaga

Barcelona.—Ha fallecido en esta capital el exmatador de toros Joselito de Málaga. Cifra.

Marcha a Valencia el general Millán Astray

Barcelona.—Ha marchado a Valencia el general Millán Astray que actuará de manodador en los juegos florales que allí se celebran.

El general Barrón cumplimentó al gobernador militar de Gibraltar

Algeciras.—El gobernador militar, general Barrón, se trasladó en el día de hoy a Gibraltar para realizar la protocolaria visita al gobernador de dicha plaza, Lord Gord. Al general Barrón le fueron tributados los honores de ordenanza. Cifra.

El ministro de Marina, en Ferrol del Caudillo

Ferrol del Caudillo.—Ha llegado el ministro de Marina, que pasará unos días al lado de sus familiares.

Los desperdicios de pescado se aprovechan

Vigo.—Una fábrica para el aprovechamiento de desperdicios de pescado va a ser instalada y otras que darán aceite y harina y otras que también van a ser instaladas darán pienso para ganadería.

Otras cuatro fábricas de gran importancia podrán en plena fabricación de harinas y aceites dedicarse a la preparación de ciertos especie de pescado salado.

La subida del precio del mineral de plomo

Jaca.—La subida del precio del mineral de plomo ha causado satisfacción en Lizarra y la Carolina, ya que sirve para conjugar el crisis y dará ocupación a muchos obreros. Ya se hallan en explotación diferentes minas particulares.

Disposiciones del Boletín Oficial

Hacienda.—Orden por la que se dispone se revisen las tarifas bancarias de comisiones mínimas para establecer su nueva reorganización.

Educación Nacional.—Orden jubilando al catedrático de la Universidad de Madrid, don Miguel Asín Palacios.

Otra nombrando al titular de la cátedra de Derecho procesal de la Universidad de Santiago de Compostela, al de la misma disciplina en la Universidad de Granada.

Otra convocando a oposición para la cátedra de Derecho Internacional Público y Privado de la Universidad de Salamanca.

Administración Central. Asuntos Exteriores.—Convocando a oposición 14 plazas de médicos de segunda en los territorios españoles del Golfo de Guinea.

Vichy.—Eranco y el de la Indec presidente el embajador Dicho pro tos siguientes Primeros. prometem a guras la def francesas. Segundo. la ejecución jeto de un a Tercero. este acto sá cisten las e basa. Etc.

Japón pu Est

Tokio.— los siete Est tan medidas

Imprenta AYER. Caracuel 7